

*La posrecolección se reúne en Macfrut,
al norte de Italia*

Maquinaria para frutas

Paralelamente a Macfrut se celebran otros dos encuentros: Agro-Bio-Frut, el presente año en su 7ª edición dedicada a técnicas proteccionistas desde el punto de vista medioambiental; la otra

es Trans-World, la manifestación dedicada a la logística del transporte que se celebra desde hace 5 años y que reúne a representantes locales de las principales firmas transportistas.



En la foto, algunos de los miembros de Agroconsorcio, AIE, presentes en Macfrut '95.

De izquierda a derecha (fila trasera), Elías Salvador Aviñó y Philip Bradbury, de Tecnidex; Javier Amat y Joan Reñé, de P.F.N./Frutenvás; José López y Manuel Vergara (ya en la fila delantera), de Caustier Ibérica; Rosa Mª Escudero, de Agroconsorcio, y Joan Torrents, de Agromillora Catalana.

“ Del 4 al 7 de mayo tuvo lugar en Cesena la feria Macfrut, celebrando en esta ocasión su edición número 12. A ella acuden la oferta de frío, maquinaria y materiales para almacén y las grandes firmas exportadoras de fruta italianas.

Para el interesado en maquinaria de acondicionamiento para fruta dulce, es una ocasión para ver a toda la gama de fabricantes, desde pequeñas empresas con tecnología basada en sistemas mecá-

nicos, hasta los que en su gama tienen los desarrollos punteros del mercado. Para la región, la feria es

“ Macfrut es una cita obligada para el interesado en maquinaria de acondicionamiento para fruta dulce. Allí encuentra la ocasión para ver a toda la gama de fabricantes, desde pequeñas empresas con tecnología basada en sistemas mecánicos, hasta los que en su gama tienen los desarrollos punteros del mercado.”

una cita obligada, pero también, como pudimos comprobar este año en el stand que tuvo Agrocon-

sorcio AIE en ella, vienen visitantes de otros países como fue el caso de los que conocimos de Argentina, Brasil, Turquía...

Puede ser más internacional

A pesar de estas visitas, la potenciación del interés internacional de esta feria en el sector posrecolección es aún una asignatura pendiente; una mayor información fuera de Italia de su oferta permitiría contrarrestar la, en cierta medida, dificultosa comunicación, al carecer de aeropuerto propio, se depende de los de Bolonia y Milán.

Los otros eventos

Paralelamente a Macfrut se llevan a cabo dos manifestaciones suplementarias. Una de ellas, Agro-Bio-Frut celebró su 7ª edición y está dedicada a todas las técnicas proteccionistas del punto de vista medioambiental. Encuentra su justificación en la fuerte tradición de la agricultura biológica, ecológica y de la producción integrada en la zona.

Trans-World, la manifestación dedicada a la logística del transporte, se celebra desde hace 5 años y reúne a los representantes locales de las principales firmas transportistas.

El futuro

Era opinión casi unánime el interés de la feria en esta edición, pero también la inquietud por su periodicidad anual. Voces todas que reclamaban la bianualidad de la manifestación. La palabra la tiene su comisión organizadora.”

ANV